

# WARTA

## Gelar Coffee Morning Perdana, Bupati Eka Putra Terima Masukan Wartawan

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.WARTA.CO.ID](https://TANAHDATAR.WARTA.CO.ID)

Mar 10, 2022 - 16:08



Foto : [Journalist.id](https://Journalist.id)

TANAH DATAR - Setelah menjabat selama satu tahun, Bupati Tanah Datar, Eka Putra, SE, MM untuk pertama kali mengundang wartawan tatap muka pada acara Coffee Morning, di gedung Injodolito Rumdis Bupati Batusangkar, Kamis

(10/03/2022).

Selain wartawan baik media cetak, elektronik maupun online, acara tersebut juga dihadiri beberapa pimpinan Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) lingkup Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tanah Datar.

Dalam pertemuan tersebut, Eka Putra menegaskan bahwa pihaknya ingin menyerap masukan dari wartawan, demi kemajuan pembangunan di Kabupaten Tanah Datar.

“Saya sangat terbuka bila ada pemberitaan yang menyangkut kepentingan publik, ini sebagai masukan bagi kami untuk lebih baik kedepannya,” papar Eka Putra.

Pada kesempatan tersebut, Eka Putra menjawab beberapa pertanyaan yang diajukan oleh wartawan, berkaitan dengan program unggulan (progul) yang dilaksanakan. Diantaranya berkaitan dengan bajak gratis dan Makan Rendang (Maksimalkan Pemberantasan Rentenir Agar Hilang di Tanah Datar).

Selain itu Bupati juga diminta untuk tegas kepada Kepala OPD (Organisasi Pemerintah Daerah) yang terkesan alergi atau menutup diri kepada wartawan.

Menurut Joni Hermanto, Koordinator Wilayah Tanah Datar media cyber [indonesiasatu.co.id](http://indonesiasatu.co.id), kontrol sosial yang dilakukan wartawan adalah untuk perbaikan Tanah Datar, dan perbaikan itu tidak harus dengan publikasi, jika tanpa publikasi bisa tercipta perbaikan itu jauh lebih elegan ketimbang publikasi yang sifatnya menghakimi. “Jika ada temuan, kami ingin mengkomunikasikan dengan kepala OPD yang bersangkutan supaya bisa dilakukan perbaikan tanpa harus publikasi, namun ada kepala OPD yang terkesan menutup diri kepada wartawan, mohon Pak Bupati bisa tegas terhadap kepala OPD seperti itu”, Pinta Joni kepada Bupati Eka Putra.

Penutup, Bupati menyampaikan bahwa coffee morning dengan wartawan seperti ini akan rutin diadakan setiap bulan, selain mempererat silaturahmi dan sinergitas Pemkab dengan wartawan, Bupati juga butuh masukan dari insan pers yang bertugas di Kabupaten Tanah Datar. (JH)